

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Kurangnya pengetahuan agama Islam pada ibu-ibu di desa Mindahan Kidul Batealit Jepara. Adapun metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif dengan jenis pendekatan lapangan (*file research*). Sedangkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa:

1. Bimbingan keagamaan dalam menangani permasalahan setiap anggota pada majelis taklim desa Mindahan Kidul kecamatan Batealit kabupaten Jepara adalah untuk memberikan layanan bimbingan terhadap beberapa anggota yang mengalami permasalahan anatar sesama anggota, dimana ustadzah memberikan motivasi terhadap jama'ah, mengutamakan nilai-nilai *ukhuwah Islamiyah*, mengarahkan pada setiap anggota agar selalu bersosialisasi dengan baik. Metode yang digunakan pembimbing atau pembimbing dalam menangani permasalahan terhadap setiap anggota di majelis taklim desa Mindahan Kidul Kecamatan Batelait Kabupaten Jepara adalah metode langsung yaitu dengan berkomunikasi langsung secara pribadi dengan setiap anggota yang sedang mengalami permasalahan, atau bisa disebut dengan metode individu dan metode tidak langsung. Dalam penggunaan metode ini pembimbing menggunakan beberapa metode untuk bisa berinteraksi secara intim pada permasalahan yang dialami oleh anggota di majelis taklim desa Mindahan Kidul Kecamatan Batelait Kabupaten Jepara.
2. Adapun kelebihan dan kekurangan metode bimbingan yang digunakan oleh pembimbing dalam menyelesaikan masalah pada keanggotaan majelis taklim Desa Mindahan Kidul Batealit Jepara adalah: a. Kelebihan: Mengarahkan dan memberikan masukan pada anggota dengan baik, Lebih dekat pada setiap individu majelis taklim, Mengarahkan pada setiap anggota bahwasanya kegiatan majelis taklim adalah kegiatan yang baik untuk diri sendiri maupun desa. b. Kekurangan: Pendekatan ini hanya dapat diberikan anggota yang ingin tetap mendapat ridho Allah di lingkup kegiatan majelis taklim, Konseling Islami belum bisa diterapkan secara menyeluruh karena sikap kepribadian warga desa yang kerap lebih mengutamakan emosi dan gengsi dengan sesama.

B. Saran

Adapun saran dalam penelitian skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi tokoh agama di desa Mindahan Kidul kecamatan Batealit untuk selalu memberikan nasihan kepada semua anggota majelis taklim untuk tetap menjaga tali silaturahmi dengan baik.
2. Bagi pengurus majelis taklim di desa Mindahan Kidul kecamatan Batealit agar selalu memperhatikan kondisi semua anggota majelis taklim dan dapat bersosialisasi dengan orang lain.
3. Bagi anggota di majelis taklim desa Mindahan Kidul Kecamatan Batelait Kabupaten Jepara untuk tetap mengikuti kegiatan agar mendapat pahala.
4. Bagi peneliti, jangan pernah berhenti dalam mengembangkan penelitian dalam khazanah keislaman.

